



CENTRE HOSPITALIER DE VALENCIENNES

COMMUNIQUE DE PRESSE

Diffusion immédiate

Le CHV et le VAFC renforcent leur engagement commun pour le territoire

Le VAFC et le Centre Hospitalier de Valenciennes renforcent leur partenariat à travers une dynamique inédite, à la croisée du sport et de la santé. Une collaboration engagée, humaine et territoriale, qui s'inscrit dans la durée.

Valenciennes, le 18 juin 2025

Un partenariat qui joue collectif, au cœur de la vie locale

Ce partenariat s'inscrit dans une stratégie d'ouverture portée par le CHV et partagée avec le VAFC, tous deux acteurs engagés du territoire. Ensemble, ils entendent renforcer leur ancrage local et faire rayonner les valeurs du service public de santé et du sport au-delà de leurs sphères respectives. En unissant leurs forces, ils affirment leur volonté commune d'agir au plus près des habitants, en résonance avec les enjeux concrets du territoire.

Tout au long de l'année, le CHV et le VAFC conjugueront leurs expertises pour mener des actions solidaires, au plus près de celles et ceux qui en ont besoin. À l'occasion des fêtes de fin d'année, les joueurs professionnels du VAFC se rendront ainsi au chevet des jeunes patients du service de pédiatrie, pour leur offrir un moment chaleureux de partage et de réconfort.

Le VAFC s'engage également à relayer les campagnes de prévention et de dépistage du CHV auprès de sa communauté (supporters, licenciés, partenaires...). Le club est notamment présent au Village Santé des Femmes ce mercredi, pour soutenir les actions en faveur de la santé des femmes.



La performance au service de la santé

Cette collaboration, déjà active sur le terrain, est appelée à se structurer davantage. Un projet de convention institutionnelle est actuellement en voie de formalisation, afin de donner un cadre renforcé aux actions à venir, notamment en matière de prévention et de communication.

Le partenariat est déjà opérationnel dans le domaine sportif : les joueurs professionnels et les jeunes du centre de formation du VAFC bénéficient depuis plusieurs saisons du plateau technique de pointe de l'Institut Jean Stablinski pour leurs bilans médicaux d'avant-saison.

Et parce que les professionnels de santé sont eux aussi des athlètes du quotidien, un tournoi interne leur sera dédié samedi 21 juin au centre d'entraînement du Mont Houy. Une manière symbolique et conviviale de célébrer cette coopération.

Solidarité, performance, proximité : au-delà des actions ponctuelles, le VAFC et le CHV partagent une ambition commune pour le territoire. Ensemble, ils entendent faire émerger de nouveaux espaces de coopération entre sport et santé, au service d'une dynamique utile, lisible et porteuse de sens pour les habitants.

Nicolas SALVI, Directeur général du CHV. « *Le sport et la santé sont deux éléments structurant pour notre territoire et nous sommes très heureux que le VAFC soit à nos côtés pour le bien de nos professionnels et de nos patients.* »

Louison AUGER, Directeur général adjoint du VAFC. « *Ce partenariat avec le CHV, acteur majeur de la région et premier employeur de Valenciennes, est bien plus qu'un symbole : c'est un engagement mutuel pour des actions concrètes et humaines qui font du bien au territoire.* »

A propos du Centre Hospitalier de Valenciennes

Fort d'un collectif de plus de 5500 professionnels investis, d'un budget de plus de 550 millions d'euros et d'une certification HAS « Haute qualité des soins », le Centre Hospitalier de Valenciennes est l'établissement de recours et de référence du Hainaut-Cambrésis à tous les âges de la vie. Résolument tourné vers l'avenir et ancré sur son territoire, le CHV accomplit ses missions de service public de santé en contribuant activement, en tant qu'hôpital support des Hôpitaux Hainaut-Cambrésis au développement de l'attractivité du Hainaut-Cambrésis et à la santé de presque 1 million d'habitants.



Notre raison d'être : « Permettre à tous d'accéder à des soins de haute qualité sur le territoire en alliant collectivement nos compétences et expertises au sein d'un hôpital qui favorise la prise de décision au plus près du terrain »

A propos du VAFC

Le Valenciennes Football Club est un club historique du football français, ancré dans le cœur du Hainaut. Engagé auprès des acteurs locaux, le club promeut des valeurs de solidarité, de travail et d'excellence. À travers ses initiatives, il renforce son impact au sein du territoire et auprès de ses supporters.

Contact média

Chloé Schuller-Bouquet

Attachée de communication

schullerbouquet-c@ch-valenciennes.fr

06 72 69 32 84

Pour en savoir plus

<https://www.ch-valenciennes.fr>